

quartett waschächt

Hinter diesem Namen verbergen sich vier gestandene Ländlermusiker, welche die Schweizer Volksmusikszene waschächt aufrühren. Frowin Neff, Michi Jud, Ueli Stump und Carlo Gwerder interpretieren die Schweizer Volksmusik im Bereich Ländler so, wie sie einst gespielt wurde, so, wie sie gespielt wird, und so, wie sie gespielt werden könnte. Mit ihren wohlklingenden Stimmen interpretieren sie auch Lieder aus den 20iger Jahren, Volks- und Mundartlieder von heute und bringen mit ihrem Spielwitz ganz andere Farben in die Volks- und Ländlermusik. Doch der Sound der vier Vollblutmusiker soll aber über alles hinweg waschächt wirken, egal, in welchem Jahr sie sich gerade befinden. Überzeugen Sie sich selbst und schauen Sie bei ihnen vorbei, entweder an einem Auftritt oder auf der Homepage www.waschächt.ch